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ó Dopo un incontro con il personale in toscana, a viareggio, lunedi’ ho avuto modo di fare 
qualche incontro, sempre nei dintorni in toscana, che per me era utile fare per assestare 
alcune dinamiche nei rapporti tra scala gerarchica, rappresentanza e il personale ó Martedi 
a Firenze per una difesa disciplinare e poi giu’ a Roma ó Mercoledi’ mattina, presso palazzo 
esercito alla sala diaz in via XX settembre, c’è stato un altro incontro con lo Stato Maggiore 
Difesa – I reparto a tema “strumento militare” , “F.E.S.I.” e “ UNA TANTUM “ ó  Il 
Generale Marsiglia ha illustrato la situazione economica e le disponibilità sul FESi e 
sull’UNA TANTUM ó I rappresentanti delle tre Forze Armate, Marina, Esercito e 
Aeronautica  sono molto preoccupati  per  l’imminente approvazione dello “strumento 
militare”  sul quale avrebbero voluto fornire adeguati contributi propositivi e di pensiero 
prima che sia approvato ó Apparentemente potrebbe sembrare non rilevante per noi, 
invece ritengo debba essere seguito insieme ai colleghi delle tre forze armate proprio perché 
potrà avere riflessi futuri anche sulla nostra organizzazione ó Sull’Una Tantum  sono state 
confermate le disponibilità al 46% per l’anno 2012 ó Beh, la situazione resta preoccupante, 
sia perché non sono stati ricavati i fondi necessari  per l’anno in corso e sia perché la 
previsione del risparmio programmato nei prossimi anni non lascia margini interpretativi da 
dove possano essere ricavate risorse per il futuro ó  Nell’occasione ho  avuto la possibilità di 
intervenire a margine dell’incontro, e, forte dei contributi di pensiero che quotidianamente 
con cui interagisco a supporto dell’attività rappresentativa posta in essere,  ho posto un punto 
di riflessione generale da fare insieme rappresentanti interforze e rappresentanti dello Stato 
Maggiore Difesa ó  E’ necessario valutare di individuare risorse da dedicare alle spettanze 
del comparto rivedendo organizzazioni logistiche, spese di gestione, locazioni spropositate e 
tutto cio’ che possa fare il vero sacrificio sui costi del comparto che possono essere rivisti per 
non far pagare  solo ed esclusivamente il personale ó Riflessione a cui è seguito il silenzio 
degli intervenuti, l’ho ritenuto un punto di partenza ó Per cio’ che riguarda documento di 
armonizzazione pensionistica e turn over , regna un silenzio strategico ó Il silenzio và letto 
in funzione del caos delle manifestazioni di questi giorni, e quindi, i rappresentanti di 
Governo hanno scelto di abbassare le luci e, probabilmente, è stato utile per fare un 
momento di riflessione ó L’auspicio è che l’attività fatta sinora dal CoCeR Carabinieri, dal 
CoCeR Interforze, dai Sindacati tutti, ora porti i suoi frutti ó Il documento di 
armonizzazione dovrà presentare quell’intervento condiviso a livello interforze con la 
creazione di uno scalone che và a sanare alcune criticità evidenziate nelle penalizzazioni ó 
Sul Turn Over si aspettano le decisioni della Commissione Senato dove l’aspettativa è che 
individuino risorse da inserire in quel fondo creato per portare dal 20 al 50% il turn over 
2013 e 2014 ó La prossima settimana, calmatesi le acque sul fronte manifestazioni, si 
attendono segnali diversi da parte del Governo, per cio’ che abbiamo visto sinora ó  la 
politica tutta è stata responsabilizzata non solo sull’economia, dove erano orientati sin 
dall’inizio, ma sul personale, sui cittadini italiani, di cui ne avevano perse le tracce ó 
Andiamo avanti con fiducia fino in fondo ó Dobbiamo esserlo, ed esserlo tutti insieme  ó 
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